

Interpellation

Voie verte d'agglomération (VVA) sur la commune de Vernier : on en est où ?

Monsieur le Maire,

J'ai été interpellé dernièrement par des concitoyens verniolans sur les travaux annoncés pour la construction de la Voie Verte d'Agglomération (VVA). Des usagers du chemin des Champs-Prévost me signalent la prochaine **fermeture à la circulation routière** de cette route communale qui relie deux gare CFF- entre Blandonnet, le long de la voie CFF et la gare de Meyrin.

Je n'ai pas souvenir que le conseil municipal ait voté une délibération cédant ses prérogatives au canton s'agissant de la construction de cet ouvrage et de la fermeture à la circulation générale de cette route publique communale.

Je pose les questions suivantes :

Le CM de Vernier a-t-il officiellement chargé le CA de passer un accord avec le CE pour la construction de la Voie Verte ?

Est-ce que le conseil municipal (commission d'urbanisme) a été informé régulièrement tout au long de l'avancement du projet des options à prendre ?

La commune de Vernier devra-t-elle payer tout ou partie des coûts de construction de cette réalisation ?

L'Entretien et les aménagements mobiliers seront-ils à la charge de la commune ?

Je remercie le Conseil administratif pour ses réponses.

NOEL Daniel

